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5 月2 9 日 (水) 体育館で前期生徒会総会を行いました。

議長鹿野千都さん ( 3 年) と副議長佐竹扶美佳さん ( 3 年)

が議事をすすめ、各学年から出た約 3 0 件の要望や質問に、

生徒会や各委員会の責任者が答弁 していきました。

生徒の皆さんは自分のタブレットで議案書を見ながら議事

に参加 していました。

各議案賛成多数で議決 しました。生徒にとってより良い学

校生活を考える貴重な時間となりました。
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